

OR

Santo Domingo, D. N. 4 de agosto, 2025

Señores

Miembros del Consejo Nacional de la Magistratura República Dominicana Ciudad. Seziolaria
Conseil Macional de la Magierratura
Recibido por:
Fecha: 13-0-2025 Hora: 4:07 pu

Asunto: Referencias profesionales y postulación, Dra. Yorlin Lissett Vásquez Castro.

Honorables miembros del Consejo:

Luego de un cordial saludo, me dirijo a ustedes con el propósito de resaltar la importancia del proceso de selección de jueces para la Suprema Corte de Justicia, instancia esencial para el fortalecimiento del Estado de derecho, la estabilidad institucional y la consolidación de una justicia independiente, técnica y accesible. En este contexto, resulta pertinente poner en valor perfiles profesionales que, por su integridad, competencia y compromiso con el servicio público, puedan contribuir de forma significativa a la labor del más alto tribunal del país.

En particular, deseamos destacar las credenciales profesionales, la trayectoria sólida y los aportes institucionales de la doctora Yorlin Lissett Vásquez Castro, quien ha sido postulada como candidata para integrar la Suprema Corte de Justicia.

La doctora Vásquez Castro cuenta con una formación académica y profesional que la acredita como una candidata altamente calificada para asumir esa función. Es abogada y contadora pública autorizada, y posee maestrías en Derecho Tributario, Derecho Económico y Derecho Judicial, evidencia de su compromiso con la excelencia y su vocación de servicio a la nación.

En su carrera, ha ocupado funciones jurisdiccionales como jueza de paz y jueza itinerante en la Cámara Civil y Comercial de San Cristóbal, lo que le otorgó una comprensión directa y práctica del ejercicio judicial. Desde su actual posición como Subdirectora Jurídica de la Dirección General de Impuestos Internos (DGII), ha liderado procesos normativos y regulatorios de amplio impacto, orientados al fortalecimiento de la seguridad jurídica y la transparencia en la gestión tributaria.

En el ámbito académico, es autora del libro *Derecho Tributario: Sustantivo y Administrativo*, obra que aporta una visión técnica y doctrinal sobre el sistema fiscal dominicano, y que ha sido valorada como una referencia en la materia.

La conjunción de formación especializada, experiencia técnica y trayectoria jurisdiccional le confiere a la doctora Vásquez Castro un perfil que reúne las condiciones necesarias para ejercer con solvencia y responsabilidad las funciones propias de una jueza de la Suprema



Corte de Justicia. Su pensamiento riguroso, integridad profesional y visión institucional son cualidades que podrían contribuir al fortalecimiento del prestigio e independencia del órgano judicial.

Consideramos que esta es una oportunidad propicia para continuar reforzando la confianza ciudadana en las instituciones, y para promover perfiles técnicos con alto sentido de responsabilidad pública. En este contexto, su candidatura merece ser valorada por sus méritos objetivos y su potencial aporte al sistema de justicia.

Agradeciendo de antemano su atención, saludamos con la consideración y el respeto que merece la labor que ustedes desempeñan en favor de la institucionalidad democrática.

Atentamente,

Rosanna Ruiz

Presidenta Ejecutiva